



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 111
30 de marzo de 2021

Conversatorio Hablemos De Fútbol

El Conversatorio Hablemos de Fútbol se desarrolló de manera virtual por la plataforma Zoom, dirigido a estudiantes de quintos, sextos niveles y docentes de la Facultad de Cultura Física de la Universidad Central del Ecuador. El objetivo del proyecto es compartir experiencias, vivencias del trabajo virtual de docentes, participantes invitados y estudiantes que diserten temáticas sobre contenidos, metodologías y particulares del Fútbol, a nivel de aula online, conocer las distintas herramientas tecnológicas utilizadas en el proceso de enseñanza aprendizaje. Fortalecer los contenidos de la unidad de análisis referentes al fútbol.

El MSc. Oswaldo Vascones, Subdecano de la Facultad, en sus palabras de bienvenida indicó el logro que es compartir este tipo de iniciativas que marcan la diferencia: tratar temas del uso de la tecnología al impartir clases. Con la meta de cumplir los objetivos planteados: de indagar, de reflexionar, de conocer cosas nuevas, de vincular lo técnico con lo teórico, elementos claves en la educación en momentos pandemia. Dijo que todos están aprendiendo en este trayecto y que seguirá aprendiendo para garantizar el fortalecimiento del resultado del aprendizaje.

Se cumplieron las expectativas del conversatorio al considerar diferentes ejes temáticos que son de importancia e interés común: Metodología de enseñanza en un entorno virtual, Planificación, Fundamentos y táctica aplicados de forma virtual, Reglamentación, planillaje, práctica arbitral, entre otros. Con estos ejes temáticos se pretende satisfacer las necesidades que tiene la demanda académica de quintos y sextos cursos en la unidad de Análisis de Fútbol de la Facultad de Cultura Física de la Universidad Central del Ecuador.

El proyecto, elaborado por el docente MSc. Fernando Rosero, actual Decano de la Facultad, quien enfatizó que la jornada académica se realizó con mucha organización, con todos los planteamientos. Realmente fue un éxito Hablemos de Fútbol, actividad dirigida a los estudiantes que se encuentran en la unidad de Análisis de Fútbol de los quintos y sextos niveles de la Carrera de Pedagogía de la Actividad Física, quienes observaron el esfuerzo y la planificación del docente para transmitir el conocimiento día a día, tomando en cuenta que la carrera, si bien es teórica, es principalmente práctica.

El acto académico contó con los expositores: MSc. Efrén Palacios, Docente de la Facultad de Cultura Física de la Universidad Central del Ecuador, con el tema "Experiencias y vivencias en las clases virtuales"; Sr. David Sevilla Estudiante - Árbitro Nacional de Fútbol "La importancia de conocer las reglas aplicadas al sistema educativo"; Sr. Jonathan Cajamarca Estudiante - Árbitro Nacional de Fútbol; Sr. David Sevilla "La importancia de conocer las reglas aplicadas al sistema educativo"; el MSc. Fernando Rosero, Docente de la Facultad, "La práctica y enseñanza del fútbol de una manera virtual", quién recalcó que hoy la responsabilidad y el compromiso es más grande: el pensar, trabajar en actividades que sigan dando valor e importancia a la parte académica de la Facultad de Cultura Física de la Universidad Central del Ecuador, acompañado del apoyo de los docentes, empleados y actores externos.